ST-JOSEPH D'ALMA, 6 FÉVRIER 1913.

Monsieur l'abbé Léonce Boivin,

J'ai lu avec le plus vif intérêt votre opuscule le Catêchisme Social que vous avez eu l'obligeance de me transmettre.

Vous avez droit, certes, d'être grandement satisfait de cet excellent traité sur les questions sociales si vivement discutées de nos jours, et sur lesquelles, tant de nos gens ont des idées fausses et souvent erronées. Ce Manuel sera d'un grand secours pour quiconque voudra se renseigner et puiser sa science aux sources pures d'une saine philosophie et de la théologie.

Les témoignages élogieux venant de personnages éminents et l'approbation chaleureuse reçue en haut lieu recommandent ce beau compendium des questions actuelles à l'attent on des intellectuels, et il mérite d'avoir une place d'honneur dans les maisons enseignantes où il fera beaucoup de bien.

Maintenant que vous avez débuté avec un succès incontesté dans cette nouvelle carrière, laissez-nous espérer que vous continuerez à nous faire bénéficier de vos connaissances variées et approfondies sur des sujets importants et d'actualité.

Veuillez agréer avec mes cordiales félicitations mes sincères remerciments.

Votre confrère tout devoué en N.-S.,

H. LAVOIE, ptre.